

Vorschau: Rallye de Vienne - 3.9.2006

Geschrieben am Donnerstag, 01.Juni 2006 um 16:05:31 CEST
Thema: Oldtimer

- **Wien wird wieder zur Oldtimerstadt**
- **Rallye de Vienne - Über 250 Fahrzeuge nehmen an dieser Rallye teil**
- **Mittlerweile wahrscheinlich die größte Oldtimerveranstaltung Österreichs**



Noch 3 Monate, dann ist es soweit, am 3. September wird Wien wieder zur Oldtimerstadt. Das Motor-Mythos-Team ruft zur traditionellen „Rallye de Vienne“, mittlerweile wahrscheinlich die größte Oldtimerveranstaltung Österreichs.



Über 250 Fahrzeuge nehmen an dieser Rallye teil. Die Devise: Vormittag sportliches Autofahren im Wienerwald, nachmittags Le Mans und Mille Miglia Stimmung vor dem Wiener Rathaus. Ein Oldtimerfestival der „feinen Art“. Für die Zuschauer ein Erlebnis, ein „rollendes Museum“ wie man es nur ganz selten finden wird. Immerhin präsentieren sich 9 Jahrzehnte automobiler Geschichte, die ältesten Autos knapp nach der Jahrhundertwende, bis zu legendären Sportwagen der Siebziger- und Achzigerjahre. Für die Teilnehmer ein erlebnisreicher Sonntag, mitten in der Großstadt, mit zahlreichen Zwischenstopps bei allen attraktiven und traumhaften Sehenswürdigkeiten Österreichs. Neben den Gästen aus Österreich haben sich bereits Teilnehmer aus Ungarn, Frankreich, Deutschland, Italien und England angemeldet, zusätzlich zahlreiche Prominente aus Film, Fernsehen und Politik.

Für das Publikum heißt es „staunen, erleben und nahe dran sein“.



Start: 9.00 Uhr im Wiener Donaupark, Mittagsrast im Böhmischem Prater

(ab ca. 12.00 Uhr), ab 14.00 Uhr Oldtimer-Präsentation und Festivals vor dem Wiener Rathaus, ab 15.00 Uhr Start beim Rathaus, anschließend Innenstadtszenario, die genaue Fahrtroute und der Terminplan ist rechtzeitig unter www.motor-mythos.at zu finden.

Besondere Attraktion für das Publikum: „man“ wählt das netteste Pärchen und den Oldie-Liebling. Für die Oldtimer-Besitzer gibt es zusätzlich tolle Warenpreise, für das Publikum warten 3 Oldtimerwochenenden als Gewinn. Als Sponsoren dieser Veranstaltung, die neben dem attraktiven Programm, durch ein „minimales Nenngeld“ Applaus verdient, fungieren der Kommunalgerätehersteller Boschung und Reifenhersteller Sempert.

Für 2006 gibt es auch noch eine besondere, zusätzliche Variante:

Die „echten 24 Stunden“ von Wien, eine sportliche Herausforderung für alle „Rallye-Profis“, die bei 3 mal 8 Stunden um wertvolle hundertstel Sekunden kämpfen wollen. Rallyecenter und gleichzeitig Relaxoase zwischen den einzelnen Etappen ist hier das Hotel Schloss Wilhelminenberg.
Mehr Infos unter www.motor-mythos.at, 01/715 78 20